



Vortrag Industrie 4.0

Sehr geehrter Herr Hofmann,

nachdem ich Ihren Vortrag zu Industrie 4.0 erstmals auf dem Maschinenbaugipfel in Berlin gehört habe bin ich nunmehr nach Ihrer erneuten Präsentation anlässlich unserer Weihnachtsfeier und des Managementmeetings am 5. Dezember 2014 noch mehr beeindruckt über Ihre didaktischen Fähigkeiten, ein komplexes Thema anschaulich auf höchster Ebene zu vermitteln.

Ich möchte mich bei Ihnen persönlich bedanken und werde mir erlauben, Sie bei nächster Gelegenheit noch einmal einladen zu dürfen.

Ich wünsche Ihnen ein frohes Weihnachtsfest und ein weiterhin erfolgreiches Neues Jahr.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihr

Dr. Helmut Retbenberge

Dr. Helmut Rothenberger Holding